



西幼だより

羽島市立西部幼稚園
No. 2 令和3年4月19日

毎日が“笑顔”だと、なおうれしい！

西部幼稚園、64名の園児と15名の職員との生活の始まりは、心地よい春の風に包まれて笑顔いっぱいです。

登降園時の保護者の方と職員が話す姿もほほえましく、うれしく思います。当園の保育・教育活動が、こうして日々積み上げられていくことで“成長する子どもたち”なのだと実感している毎日です。

前とは違う刺激の多い4月を、前向きに進んでいる西部幼稚園です。まだまだコロナ禍の新生活様式で、がまんを求められていますが、受け入れて進むだけです。



～よろしくお祈りします～

* * * *

- ＜お知らせ＞ ・今週の金曜日（23日）「福寿小学校との合同引き渡し訓練」（雨天決行）があります。
 > 配信メール（13：00）通りに、あわてず動いてください。
 （小学校に兄弟がいる場合は、動き出しの時間が遅くなります。）
- ・来週の金曜日（30日）「PTA総会は書面」にて、「学級懇談会は中止」とします。
 > 保育参観は、「二日間でクラスごとの時間」に分散して行います。（案内済）



「生きているって・・・」
 空を見上げると
 白い雲が浮かんでいる
 お日さまが輝いている
 この世は素晴らしい！
 生きているって不思議！
 泣いても、笑っても
 歌っても、倒れても
 何が起ころうと 起こるまいと
 全て、うれしいこと

ネコがいる、犬がいる
 小鳥がいる、虫がいる
 大好きな家族がいて
 仲の良い友達がいる
 皆がいるからうれしい
 それもこれも
 僕がこうして生きているから
 生きているって、すごい！

葉 祥明

